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ABSTRAK 

TASYA FEBRIANI ADRIANA. NIM: 2008205005. “PENGARUH 

PENGETAHUAN PERPAJAKAN, E-FILING DAN KUALITAS PELAYANAN 

RELAWAN PAJAK TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG 

PRIBADI DI IAIN SYEKH NURJATI CIREBON (SURVEY PADA TAX 

CENTER IAIN SYEKH NURJATI CIREBON)”, 2024. 

Secara umum, pajak yang berlaku di Indonesia dapat dibedakan menjadi 

pajak pusat dan pajak daerah. Pajak merupakan sumber pembiayaan terbesar negara 

dalam melaksanakan kegiatan pemerintahan, yang menjadi obyek pajak adalah 

penghasilan. Hasil pemungutan pajak mampu membiayai pembelanjaan atau 

kebutuhan Negara. Untuk memaksimalkan penerimaan pajak perlu adanya 

kepatuhan wajib pajak. Dalam hal ini masih banyak wajib pajak yang belum 

mengerti tujuan dan fungsi dari pajak. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 

pengaruh pengetahuan perpajakan, E-Filing, dan kualitas pelayanan relawan pajak 

terhadap kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi pada Tax Center IAIN Syekh Nurjati 

Cirebon. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif serta teknik pengumpulan 

data melalui survei yang dilakukan dengan cara mengumpulkan sampel dari 

populasi dengan menggunakan angket atau kuesioner sebagai alat ukur data. 

Populasi dalam penelitian ini adalah semua Wajib Pajak yang berstatus Aktif di 

Kota Cirebon yaitu sebanyak 232 Wajib Pajak. Sampel yang digunakan dalam 

penelitian ini sebanyak 70 Wajib Pajak dengan menggunakan metode purposive 

sampling. Teknik analisis data yang digunakan pada penelitian ini diantaranya 

analisis persamaan regresi linier berganda, uji t, uji F, koefisien determinasi dan uji 

asumsi klasik dengan bantuan pengolahan data menggunakan aplikasi Statistical 

Product and Service Soution (SPSS) Versi 26.  

Hasil penelitian menunjukan bahwa Pengetahuan Perpajakan berpengaruh 

positif dan signifikan terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi, sedangkan 

E-Filing berpengaruh  tetapi tidak signifikan terhadap Kepatuhan Wajib Pajak 

Orang Pribadi dan Kualitas Pelayanan Relawan Pajak tidak berpengaruh 

signifikan terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi. Hasil uji Simultan (uji 

f) menunjukan nilai signifikan sebesar 0,000 < 0,05 dan nilai F hitung 10,36 > F 

tabel 2,74 artinya Pengetahuan Perpajakan, E-Filing, dan Kualitas Pelayanan 

Relawan Pajak berpengaruh secara simultan terhadap Kepatuhan Wajib Pajak 

Orang Pribadi Pada Tax Center IAIN Syekh Nurjati Cirebon. Hasil dari R square 

sebesar 0,3202 sehingga dapat diketahui terdapat yang simultan antara 

Pengetahuan Perpajakan, E-Filing dan Kualitas Pelayanan Relawan Pajak 

terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi Pada Tax Center IAIN Syekh 

Nurajati Cirebon sebesar 32,02%. 

Kata Kunci: Pengetahuan Perpajakan, E-Filing, Kualitas Pelayanan Relawan 

Pajak dan Kepatuhan Wajib Pajak 
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ABSTRACT 

TASYA FEBRIANI ADRIANA. NIM : 2008205005, “THE INFLUENCE OF 

TAXATION KNOWLEDGE, E-FILING AND THE QUALITY OF TAX 

VOLUNTEER SERVICES ON INDIVIDUAL TAXPAYER COMPLIANCE AT 

IAIN SYEKH NURJATI CIREBON (SURVEY AT THE TAX CENTER OF 

IAIN SYEKH NURJATI CIREBON)”, 2024. 

In general, the taxes that apply in Indonesia can be divided into central 

taxes and regional taxes. Tax is the largest source of financing for a country in 

carrying out government activities, the object of tax is income. The results of tax 

collection are able to finance state expenses or needs. To maximize tax revenues, 

taxpayer compliance is very necessary. In this case, there are still many taxpayers 

who do not understand the purpose and function of tax. This research aims to 

determine the influence of tax knowledge, E-Filing, and the quality of tax 

volunteer services on individual taxpayer compliance at the Tax Center IAIN 

Syekh Nurjati Cirebon  

This research uses quantitative methods and data collection techniques 

through surveys which are carried out by collecting samples from the population 

using questionnaires as a data measuring tool. The population in this research is 

all taxpayers with active status in Cirebon City, namely 232 taxpayers. The sample 

used in this research was 70 taxpayers using a purposive sampling method. The 

data analysis techniques used in this research include multiple linear regression 

equation analysis, t test, F test, coefficient of determination and classical 

assumption test with the help of data processing using the Statistical Product and 

Service Solution (SPSS) Version 26 application. 

The research results show that Tax Knowledge has a positive and 

significant effect on Individual Taxpayer Compliance, while E-Filing has an effect 

but is not significant on Individual Taxpayer Compliance and the Quality of Tax 

Volunteer Services does not have a significant effect on Individual Taxpayer 

Compliance. . The results of the simultaneous test (f test) show a significant value 

of 0.000 < 0.05 and a calculated F value of 10.36 > F table 2.74, meaning that 

Tax Knowledge, E-Filing, and Tax Volunteer Service Quality simultaneously 

influence Taxpayer Compliance. Private at the Tax Center of IAIN Syekh Nurjati 

Cirebon. The R square result is 0.3202, so it is known that there is a simultaneous 

relationship between Tax Knowledge, E-Filing, and Tax Volunteer Service Quality 

on Individual Taxpayer Compliance at the Tax Center of IAIN Syekh Nurjati 

Cirebon of 32.02%. 

Keywords: Tax Knowledge, E-Filing, Tax Volunteer Service Quality and Taxpayer 

Compliance 
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 خلاصة 

تاسيا فيبرياني أدريانا.   NIM : 2008205005  تأثير المعرفة الضريبية والإيداع الإلكتروني وجودة" .

سيريبون   نورجاتي  سيخ  إيان  في  الأفراد  الضرائب  دافعي  امتثال  على  الضريبيين  المتطوعين  خدمات 

2024)استطلاع حول مركز إيان سيخ نورجاتي سيريبون الضريبي("،   

الضرائب.  إقليمية  وضرائب  مركزية  ضرائب  إلى  إندونيسيا  في  المطبقة  الضرائب  تقسيم  يمكن  عام،  بشكل  

تحصيل   نتائج.  الدخل  هو  الضريبة  وموضوع  البلاد،  في  الحكومية  الأنشطة  لتمويل  مصدر   أكبر  هي  

دافعي   امتثال  يعد  الضريبية،  الإيرادات  ولتعظيم.  الدولة  احتياجات  أو  الإنفاق   تمويل  على  قادرة  الضرائب  

التزاماتهم  تنفيذ  في  الضرائب  دافعي  على  كبير  تأثير  19-كوفيد  جائحة  لحدوث  كان.  ضروريا  الضرائب  

الضريبة   غرض  يفهمون  لا  الذين  الضرائب  دافعي  من  العديد  هناك  يزال   لا  الحالة،  هذه  وفي.  الضريبية  

الخدمات  وجودة   الإلكتروني،  والإيداع  الضريبية،  المعرفة   تأثير  تحديد  إلى  البحث  هذا  يهدف.  ووظيفتها  

مركز  في  الأفراد  الضرائب  دافعي  امتثال  على  الضريبية  التطوعية  IAIN Syekh Nurjati Cirebon 

 .الضريبي

جمع  طريق  عن  تتم  التي   المسوحات  خلال  من  البيانات  جمع  وتقنيات  الكمية  الأساليب  البحث  هذا  يستخدم  

دافعي  جميع  هم  البحث  هذا  في  السكان.  البيانات  لقياس   كأداة  الاستبيانات  باستخدام  السكان  من  عينات  

المستخدمة   العينة  وكانت.  الضرائب  دافعي  من  232 أي  سيريبون،  مدينة   في  النشطة  الحالة  ذوي  الضرائب  

في   المستخدمة  البيانات  تحليل  تقنيات  تتضمن.  العمديّة  العينة  طريقة  باستخدام  مكلفا    70  هي  البحث  هذا  في  

اختبار  المتعدد،  الخطي  الانحدار  معادلة  تحليل  البحث  هذا  t، اختبار F، الافتراض  واختبار  التحديد  معامل  

الإحصائية  والخدمات  المنتجات  حلول  تطبيق   باستخدام  البيانات  معالجة  بمساعدة  الكلاسيكي  (SPSS) 

26 الإصدار . 

في  الأفراد،  الضرائب  دافعي  امتثال  على  وكبير  إيجابي  تأثير  لها  الضريبية  المعرفة  أن  البحث  نتائج  تظهر  

الخدمات   وجودة  الأفراد   الضرائب  دافعي  امتثال  على  كبيرا  ليس  ولكن  تأثير  له  الإلكتروني  الإيداع  أن  حين  

المتزامن   الاختبار  نتائج   تظهر.    الأفراد  الضرائب  دافعي  امتثال  على  كبير  تأثير  لها  ليس  الضريبية   التطوعية  

وقيمة  0.05<    0.000  تبلغ  كبيرة قيمة (f اختبار)  F 36,10  تبلغ محسوبة  > F  يعني   مما  ،2.74  الجدول  

على   نفسه  الوقت  في  تؤثر  الضريبيين  المتطوعين  خدمات  وجودة  الإلكتروني  والإيداع  الضريبية  المعرفة  أن  

الضرائب  مركز  في  شخصي.  الضرائب  دافعي  امتثال  IAIN Syekh Nurjati Cirebon. مربع   نتيجة  

R الإلكتروني   والإيداع  الضريبية  المعرفة   بين  متزامنة  علاقة   هناك  أن  ملاحظة   يمكن  لذا  0.3202  هي  

ضرائب  مركز  في  الأفراد  الضرائب  دافعي  امتثال  على  الضريبيين   المتطوعين  خدمات   وجودة  IAIN 

Syekh Nurajati Cirebon 32.02 بنسبة %. 

دافعي  وامتثال  الضريبية،  التطوعية  الخدمة  جودة  الإلكتروني،  الإيداع  الضريبية،  المعرفة:  المفتاحية  الكلمات  

 الضرائب 
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MOTTO  

“Tujuan tanpa tindakan hanyalah impian” 

(Tasya Febriani Adriana) 

"Keberhasilan dimulai dengan keberanian untuk mencoba." 

(Walt Disney) 
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